

II. NOMBRAMIENTOS, INCIDENCIAS Y OTROS RECONOCIMIENTOS

Resolución Rectoral 20/2023, de 25 de enero, por la que se aprueba la modificación de los miembros del Comité Asesor en Medio Ambiente de la Universidad Internacional de Andalucía aprobada por las Resoluciones Rectorales 101/2018 y 53/2021.

Habiendo decaído de sus puestos como miembros del Comité Asesor de Medio Ambiente de la Universidad Internacional de Andalucía los doctores Fernando Pliego Alfar, Catedrático de la Universidad de Málaga; Mercedes Sánchez García, Catedrática de Gestión de Empresas (ETS Ingenieros Agrónomos, Economía, Sociología y Política Agraria) de la Universidad Pública de Navarra; Eduarda Molina Alcaide, Profesora de investigación, Estación Experimental del Zaidín (EEZ – CSIC) y D. José Pineda, Professor of Strategy and Business Economics (Sauder School of Business) de la University of British Columbia (Canadá), procede aprobar la modificación y actualización de la composición del mencionado Comité.

El Consejo de Gobierno de 21 de diciembre de 2022 aprobó la modificación de la composición de los miembros del Comité Asesor en Medio Ambiente de la Universidad Internacional de Andalucía mediante el Acuerdo 78/2022. Por otro lado, el Consejo de Gobierno de 24 de enero de 2023 aprobó la designación de nuevos miembros, mediante el Acuerdo 6/2023.

A estos efectos, este Rectorado

RESUELVE

Nombrar, junto con el D. Pedro Ruiz Ortiz, Catedrático de la Universidad de Jaén, como nuevos miembros del Comité Asesor en Medio Ambiente de la Universidad Internacional de Andalucía a:

- D^a Pilar Paneque Salgado, Catedrática de la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla.
- D. Juan José Negro Balmaseda, Profesor Investigador de la Agencia Estatal Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Estación Biológica de Doñana).
- D^a. Isabel Seiquer, Científica Titular del CSIC, Estación Experimental del del Zaidín, grupo de nutrición animal.
- D. Ignacio Hernández Carrero, Catedrático del Departamento de Biología de la Universidad de Cádiz, especialista en ecología costera.

En Sevilla, a fecha de la firma El Rector
José Ignacio García Pérez

